

Mitteleschenbach wieder Bayernligist

MITTELESCHENBACH (ar) – Die erste Luftpistolenmannschaft des SSV Mitteleschenbach hat nach 1997 und 2011 erneut den Aufstieg in die Bayernliga geschafft.

Andreas Menzel, Rene Merz, Friedrich Raab und 2. Pistolenleiter Alexander Rosenberger konnten sich in Veitsbronn beim Aufstiegskampf gegen die KPSG Zirndorf, die SG Röttingen und den SV Großlangheim durchsetzen und wollen nun auch in der Bayernliga drinbleiben. Die erkrankte Cornelia Kraus wurde von Philipp Leng hervorragend vertreten. Schützenmeister Hermann Lang und dessen Stellvertreter Karl-Heinz Geißelmeyer freuten sich mit Pistolenleiter Hans-Günther Hirsch und den Aufsteigern über den tollen Erfolg und zur Feier des Tages gab es im Schützenhaus gleich nach der Rückkehr einen kleinen Sektumtrunk.

Erster Bayernliga-Wettkampf ist am 27. Oktober. Geschossen wird im-



mer sonntags und zwar mit zwei Durchgängen, wobei immer vier Mannschaften gegeneinander antreten. Nachfolgend noch der Endstand von Veitsbronn: 1. SSV Mitteleschenbach 3615 Ringe (1805 im ersten Durchgang /1810 im zweiten); 2. KPSG Zirndorf 3612 (1808 /1804); 3.

SG Röttingen 3514 (1754/1760 Ringe); 4. SV Großlangheim 3549 (1762/1787).

Einzelbilanz Mitteleschenbach, 1. Durchgang: Philipp Leng 361/356 Ringe, Andreas Menzel 356/358, Rene Merz 359/361, Friedrich Raab 363/365, Alexander Rosenberger 366/370.

Foto: Arnold